

Kalenderblatt

Dienstag, 9. Februar 2016

6. Kalenderwoche, 40. Tag des Jahres; 326 Tage bis zum Jahresende

Sternzeichen: Wassermann

Namenstag: Alto, Apollonia, Julian, Lambert, Miguel

Blick zum Himmel: Sonnenaufgang 7.29, Sonnenuntergang 17.21, Mondaufgang 7.43, Monduntergang 18.43; zunehmender Mond

Weltgeschehen: 2015: Vor der Insel Lampedusa kommen bei extremen Wetterbedingungen bis zu 330 Flüchtlinge in vier Booten ums Leben. – **2014:** Die Schweiz will sich gegen Zuwanderer abschnitten. In einer Volksabstimmung unterstützen 50,3 Prozent eine Initiative „gegen Masseneinwanderung“. – **1991:** In einer Volksbefragung sprechen sich mehr als 90 Prozent der Litauer für die Unabhängigkeit von Russland aus. – **1921:** Der „Bubikopf“, die Frisur der Schauspielerin Asta Nielsen in einer „Hamlet“-Verfilmung, löst eine Modewelle aus.

Geburtstage: 1966: Christoph Maria Herbst, deutscher Schauspieler („Stromberg“) und Kabarettist. – **1931:** Thomas Bernhard, österreichischer Schriftsteller und Dramatiker („Die Jagdgesellschaft“), gest. 1989. – **1886:** Ivo Hauptmann, deutscher Maler, gest. 1973. – **1846:** Wilhelm Maybach, deutscher Autokonstrukteur und Unternehmer, gest. 1929.

Todestage: 1981: Bill Haley, amerik. Rock'n'Roll-Musiker („Rock Around the Clock“), geb. 1925. – **1948:** Karl Valentin, bayerischer Komiker, geb. 1882. – **1881:** Fjodor Dostojewski, russischer Schriftsteller („Die Brüder Karamasow“), geb. 1821.

ZAW-Anlagen geschlossen

Deggendorf. (da) Am heutigen Faschingsdienstag sind alle Betriebsanlagen des ZAW Donau-Wald geschlossen. Dazu gehören die Recyclinghöfe, Grüngutannahmestellen und Kompostieranlagen, die Deponie sowie die Verwaltung in Außenzell.

Landratsamt bleibt heute zu

Deggendorf. (da) Am heutigen Faschingsdienstag sind das Landratsamt sowie das Sachgebiet für Vormundschaften und Betreuungen in der Weidenstraße 8 sowie die Kfz-Zulassungsbehörde Osterhofen ganztägig für den Publikumsverkehr geschlossen.

AOK hat nur bis Mittag geöffnet

Deggendorf. (da) Die Geschäftsstelle der AOK in der Bahnhofstraße 94 hat am heutigen Faschingsdienstag nur vormittags von 8 bis 12 Uhr geöffnet.

Pegelstand der Donau

Deggendorf. (da) Der Pegelstand der Donau betrug am Montag um 12.15 Uhr 3,88 Meter. Zum Vergleich: Am Sonntag lag der Wert bei 4,12 Metern.

Hochwasserhilfe der Malteser ist umgezogen

Deggendorf. (da) Das Büro der Malteser-Beratung zum Thema Hochwasserhilfe ist umgezogen: Ab dem morgigen Mittwoch sind die beiden Mitarbeiter Wolfgang Roth und Julia Wimmer dann nicht mehr im Erdgeschoss, sondern im ersten Stock im Zimmer 131 des Landratsamtes zu finden.



Gut 800 Eltern und Kinder feierten am Sonntag in der Stadthalle eine kunterbunte Faschingsparty.

800 Maskierte feierten bunte Party in der Stadthalle

Kinderfasching mit Polonaise, Eierlauf und Musik

Deggendorf. (so) Wann kommt es schon mal vor, dass Spiderman, Biene Maja und Prinzessin Elsa aus dem Film „Frozen“ zusammen in der Stadthalle tanzen? Am Sonntagnachmittag beim Kinderfasching war alles erdenkliche möglich: Robin Hood und ein Polizist wurden Freunde, bunte Feen versuchten sich am „Macarena“-Tanz, und überall regnete es Konfetti und Luftschlangen. DJ Karl Heinz heizte mit Partyhits wie „Komm hol das Lasso raus“ und „Heidi“ nicht nur den Kindern, sondern auch deren Eltern ein. „Und die sind oft genauso verkleidet, wie die Kleinen“, freute sich Nadine Wimmer, die die Fete im Namen der Stadthalle mit-

organisiert hat. Knapp 800 Besucher zählte Wimmer, die selbst als Cowgirl verkleidet war, an der Kasse. Langweilig wurde den Gästen nicht: Kleine Spiele wie der Eierlauf oder das Schnappen nach Fruchtgummischlangen, die von einer Leine baumelten, versüßten den Nachmittag. Für eine kurze Zeit schlängelten sich die Tänzer in Form einer bunten Polonaise durch die ganze Stadthalle und den Vorraum, später sorgte noch die Tanzgruppe „El Sueno“ für Stimmung. Wer eine Pause vom Feiern nötig hatte, konnte sich am Basteltisch verausgaben oder sich schminken lassen. Für Essen und Trinken hatten die Veranstalter gesorgt.



Auch der Eierlauf (hier mit Stoffbällen) durfte nicht fehlen.



Spiderman ließ sich noch zurechtmachen.



DJ Karl-Heinz hatte Faschingsklassiker wie das „Fliegerlied“ am Start.



Groß und Klein hatten beim Kinderfasching ihre Freude.

(Fotos: Seidl)



Um die Fruchtgummischlangen mit dem Mund von der Leine zu fischen war Geschick gefragt.



Kleine Feen mit schillernden Flügeln waren auf der Tanzfläche zuhause zu finden.



Wer eine Pause vom Feiern brauchte, konnte beim Basteln entspannen.